



AirCampus: Run2Sun

Der Podcast der Grazer Unis berichtet über das Projekt "Run2Sun" - eine Initiative zur Gesundheitsförderung von Kindern.

Der Sonne entgegen laufen

Wenn Kinder sich wenig bewegen, kann das ihre Gesundheit negativ beeinflussen. Das Projekt Run2Sun versucht, inaktiven Lebensgewohnheiten im Pflichtschulalter entgegenzuwirken. In einem Wettbewerb sollen Kinder die Strecke von der Erde bis zur Sonne laufend bewältigen.

Im Gespräch mit dem AirCampus spricht Univ.-Prof. Dr. Lars Kamolz, Klinische Abteilung für Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie der Med Uni Graz, über das Projekt.

Zum Beitrag geht es hier.

Monday, 20. November 2017